
Marie
(Chapuis)

Bonjour à toutes et à tous…

Cette cérémonie de mariage est pour moi l'occasion de parler de l'amitié qui me lie 
à Marie.

Cette amitié elle s'est construite sur les bancs de l'école primaire.

Des liens nous ont très rapidement unis comme par exemple notre origine italienne, 
même si la Sicile n'est pas vraiment en Italie (je plaisante), notre joli prénom, 
MARIE qui, si on mélange les lettres devient AIMER, notre grade de très bonnes 
élèves, elle en "maths" et moi en français ! et notre ciré rouge (Ah oui le ciré rouge 
y'a que Marie qui peut comprendre…)

Il y a beaucoup de choses que seule Ma copine Marie peut comprendre…

Nous avons continué nos vies et avons partagé de beaux événements ensemble 
sans Jamais nous juger sans Jamais nous jalouser mais toujours en partageant 
nos idées, nos sentiments et en nous comprenant, en nous soutenant et toujours en 
riant.

Victor Hugo dit que « L'amitié c'est être frère et sœur, 2 âmes qui se touchent sans 
se confondre, les 2 doigts de la main ».

Oui Les années s'écoulent et ces 2 doigts de la main sont toujours là.

Pour conclure : Je voulais dire à Marie comment :

ELLE A ÉTÉ,

ELLE EST,

ET ELLE SERA : là je copie un peu le titre d'un livre : mon « amie… Précieuse » à moi !

Tout ce qui est précieux est délicat et je sais qu'Eric est l'homme et le mari qui saura 
très bien aimer d'AMOUR Marie.


